
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 629 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, venho, por meio deste, respeitosamente, solicitar a 
regularização da quantidade de água destinada aos povoados Açude e 
Salgadinho, município de Paulo Afonso. 

Atualmente, os moradores têm recebido apenas metade da quantidade de água 
normalmente disponibilizada, o que tem causado diversos transtornos à 
população local, comprometendo atividades básicas como higiene, preparo de 
alimentos e o consumo dos animais. 

Ressaltamos que a água é um bem essencial à vida e o seu fornecimento 
adequado é um direito de todos os cidadãos. Portanto, solicitamos providências 
urgentes para a normalização do abastecimento de água em sua totalidade. 

Na expectativa de uma solução breve, agradecemos a atenção e nOs 
colocamos à disposição para maiores esclarecimentos. 

Paulo Afonso, 11 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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